Sechs Preisträger

Volles Haus

Wie jedes Jahr zeichnete sich die Jahreskonferenz der ASKÖ Burgenland auch heuer wieder durch ein bis auf den letzten Platz gefülltes KUZ Mattersburg aus. Über 400 Funktionärinnen und Funktionäre aller Vereine sorgten für einen perfekten Rahmen, den auch die Prominenz wie LH Hans Niessl und ASKÖ-Präsident LAbg. Christian Illedits hervorhoben.

Neben dem Landestag, stand einmal mehr die Verleihung der begehrten ASKÖ-Trophy im Mittelpunkt. Heuer freuten sich Brigitta Huber (Obfrau ASKÖ-Hot Rock Dancers Parndorf), Gerald Koschitz (Obmann ASKÖ Stinatz), Ing. Theodor Prior (Obmann ASKÖ-SKC Siegendorf und ASKÖ-Burgenland Vizepräsident) über die ASKÖ-Trophy für FunktionärInnen. In der Kategorie Sportler/Mannschaft wurden der ASKÖ-Stefri Oberdorf, der ASKÖ Riedlingsdorf und der ASKÖ-Stoob ausgezeichnet. Die ASKÖ Burgenland blickt auf ein sehr arbeitsintensives Jahr 2013 zurück: Vom beliebten Kogelbergopening bis





v.li.ASKÖ-VizepräsidentRobertBambasek,LaziGalos(Stoob),BrigittaHuber(Pa Roland Schuneritsch (Stoob), Adolf Rehberger (Riedlingsdorf), Horst Fass dorf), Gerald Koschitz(Stinatz) und ASKÖ-Vizepräsidentin Doris Prohaska.

Wir bewegen B



Landeshauptmann Hans Niessl war Ehrengast bei der ASKÖ-Jahreskonferenz.



